



Reparación del Puente Brasil parte el lunes y más de 8 mil estudiantes comenzarán el año escolar el 11 de marzo

VALLENAR. El 24 de febrero inician trabajos del puente indicaron desde el MOP y finalizarán el 11 de marzo, mismo día que miles de estudiantes deben ingresar a sus establecimientos educacionales.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Las obras de reparación del Puente Brasil en ValLENAR comenzarán la semana del 24 de febrero, así lo informó la Delegada Presidencial del Huasco, Karina Zarate en una reunión sostenida esta semana con dirigentes sociales y representantes de la locomoción colectiva menor de la comuna de ValLENAR.

En el encuentro también participaron diversas autoridades involucradas en el tema, como la senadora Yasna Provoste, el director regional de Vialidad del MOP Atacama, Jorge Gutiérrez, el alcalde de ValLENAR, Víctor Isla, el seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, representante del Gobernador Regional, Mario Silva, dir. Provincial de Vialidad, representantes de la diputada Cicardini, del SLEPH, y de prov. Huasco.

El director regional de Vialidad del MOP Atacama, Jorge Gutiérrez Infanta, informó de manera oficial el inicio de los trabajos que vienen a solucionar la problemática que desde el pasado 11 de diciembre, ha complicado el normal tránsito vehicular en un importante sector de la ciudad de ValLENAR, "los trabajos de reparación del puente Brasil se encuentran programados para la próxima semana, estimamos que ya para el próximo miércoles se cuente con la instalación de la empresa a cargo de las obras y de acuerdo al programa, dichos trabajos debieran estar terminando el próximo lunes 10 de marzo, para así poder entregar a servicio el puente el día martes 11 de marzo", la autoridad del



EN TOTAL SON 8.900 LOS ESTUDIANTES DE VALLENAR QUE ENTRARÁN A CLASES EL 11 DE MARZO.

MOP Atacama agregó que la dinámica actual del tránsito vehicular por sobre el puente se mantendrá como hasta la fecha, (con restricción y paso por una sola vía) lo que no impedirá el normal desarrollo de las obras.

Al respecto la delegada presidencial provincial, Karina Zarate, valoró la disposición y el trabajo que se ha llevado a cabo por parte del MOP y su Dirección Regional de Vialidad, el Municipio, la DPP Huasco y particularmente la disposición y confianza de la comunidad, "la verdad que hemos trabajado de manera muy responsable y profesionalmente con el equipo de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, en poder tener la mejor oferta de la empresa que va a realizar los trabajos ya mencionados".

Para el alcalde Víctor Isla el inicio de trabajos de restauración pone fin a un largo pe-



AUTORIDADES SE REUNIERON ESTA SEMANA.

regrijaje, aunque "nos deja una misión de fondo, que es solucionar definitivamente los problemas de conectividad que por años arrastra ValLENAR".

APLAZAN INGRESO ESCOLAR EN EL RADIO URBANO DE VALLENAR

Zárate agregó que en coordinación con la Secretaría Re-

gional Ministerial de Educación, se ha acordado, además, aplazar el inicio del año escolar de los establecimientos educacionales para el 11 de marzo próximo, medida que ha sido coordinada con cada una de las direcciones de escuelas y liceos de la comuna, la que no contempla a los colegios del sector rural, los que mantienen la fecha de inicio

del año escolar para el 5 de marzo.

Sobre el tema el seremi de Educación de Atacama, Pablo Selles, se refirió a la decisión de posponer hasta el martes 11 la entrada de los estudiantes en ValLENAR, a clases.

"En función de la situación que está sucediendo en la ciudad de ValLENAR, donde lamentablemente producto de un accidente se dañó un puente, es que hemos decidido poder posponer hasta el día martes 11 de marzo, el inicio de las clases en los distintos establecimientos de ValLENAR urbano", afirmó Selles.

Las escuelas Hermanos Carrera, Luis Cruz Martínez, España, Arturo Pérez Canto, Luis Alberto Iriarte, República de los Estados Unidos, Gualberto Kong Fernández, Ignacio Carrera Pinto, Gabriela Mistral, José Carocca Laflor, Gregorio Castillo Marín, Edmundo Que-

"Nos deja una misión de fondo, que es solucionar definitivamente los problemas de conectividad que por años arrastra ValLENAR".

Víctor Isla
alcalde de ValLENAR

zada Araya y Capitán Rafael Torreblanca, son parte de los establecimientos educacionales que entregan Enseñanza Básica en el radio urbano de ValLENAR y que sus estudiantes ingresarán el 11 de marzo.

En tanto para la Enseñanza Media, los estudiantes que ingresarán el 11 de marzo corresponden a los liceos Bicentenario ValLENAR, Pedro Troncoso Machucha, José Santos Ossa, Instituto Técnico de Servicios Profesionales -ITSEP- y Centro de Educación Integrada de Adultos -CEIA-.

En total, son 8.900 estudiantes de establecimientos del SLEP Huasco de ValLENAR quienes iniciarán sus clases en esta fecha.

Para todos los establecimientos educacionales mencionados con anterioridad, los funcionarios ingresarán de la siguiente manera: serenos, el 1 de marzo; equipos directivos, auxiliares y/o personal de limpieza, el 3 de marzo; docentes y asistentes de la educación, el 5 de marzo.

Destacar que los estudiantes de los otros establecimientos educacionales dependientes del SLEP Huasco, ya sea de ValLENAR rural, como de las otras comunas del territorio, ingresarán a clases el miércoles 5 de marzo como está establecido en el Calendario Escolar de Atacama 2025.